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ОРГАН СЛАИЦЕВСКОГо РАЙКОМА КПСС 
в РАЙОННОГО СОВВТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯццхся 

Год ИцДАННЯ 11-л 

1 Среда, 23 карта 196 г. (Цена ]Б коп. 

Решающий период 
зимовки скота 

колхозов Наигего райо-
кормов подходят к 

'о обстоятельство на-

правления колхозов, 

животноводства еде-

в еобходемое для того, 

вялый килограмм кор-
лся на строгом уче-

' расходовался ои с 

Только при рациональ-

ж вользовании фуража 
в допустить снижения 

и скота, а такие 

=нотных. 
как колхозы сохра-
ющнйсп молодняк, 

та дальнейшее вос-

стала, рост произ-
врлуктов животвовод-

му сейчас к колхо-
быть полностью ис-

все резервы, спо 
улучшению стой 

раержавхл животных, 
молодняка и повы-

ддюлуктиввости скота. 

•втахвию, в некоторых 
района недостаточно 

к жхвотновоаствои х 
а аленно перестраивают 

соответствие с реше-

варского Пленума "К 
3 колхозе имени Ленива, 

Напряженное поло-
кормаыи создалось с 

иконка. Однако прав. 

• JR х его предееда-
в не придали это-

больтого значения 

нечего ив сделали для 

колхоза и отдельных работ-
ников животноводства здесь 
бывают случав, когда силос 
И солома АОставляются на скот-
ные дворы с большими пе-
ребоями, измельчение н чапа-
ривание солоны не организо-
вано. Скотный двор, располо-
женный в деревне IIepe6op, на 
зиму ве был отремоптировап. 

Ничего не сделано по приведе-
нию его в порядок и до сих 
пор. Крыта течет, ворота имеют 
огромные щели, поэтому коро-
вы стоят мокрые, многие бо-
леют. 

Серьезный упрек следует сде-
лать в адрес руководителей Руд 
аенской МТС. Ее работники не 
приняли должных мер по ока-
занию практической иомопиг от-
стающим артелям, не организо-
вали таи работы по измельче-
нию и запаривавню соломы, по 

ваготовке веточвого корма. 
Такое невнимание к нуждам 

н+вотвоводства далее, не может 
быть терпимо. Правления кол-
хозов, руководители Рудаенской 
МТС должны внимательно разо-
браться во всех недостатках, 
которые метают организованно-
му окончанию зимовки скота, 
и принять практические меры 
для устранении их. 

Большие задачи стоят сейчаг 
перед сельскими партийными н 
комсомолыкиыи организациями. 
Решения январского Пленума 
ЦК КПСС вызвали мощный по -

запасов кормов. Ху- лхтическхй н трудовой подъем 
здесь норма раско-

нехозяйственно. Из-
запаривание соломы 

грубых кормов ва фер-
6ыло организовано, а 

вродрктпвпоетъ мо-

свита не только не но-
во сравнению с 

а, наоборот, свили -

асе положение н в кол-
пр.. Из -да перасго-

членов правлении 

За досрочное выполнение пятой пятилетки 

Отстаивают первенство 

В забонх х лавах тахты М 3 
с каждым дней становится все 
ожхвлеинес. Мощные механиз-

мы подают беспрерывным пото-
ком сланец на-гора. В марте, 

как и в предыдущие месяцы, 

упорно борется да первенство в 
социалистичесвом соретновании 
коллектив участка М 1, руко-

водимый J. Сафронооыы. На 
этом участке трудится в основ-
ном молодые рабочие. 

В бригаде павалоотбойщхков 
1'. Чебука много Новичков. Так, 
М. Иванов в дерны дни не умел 

как следует держать инструмент 
ы рунах, а теперь в работе не 
уступает знатным производст-
венником, аыполнпя нормы вы-

работки ва 125 процентов и бо-
лее. Не отстают В. Кузны х 
С. Нилхп. В результате передо-
вая бригада навалоотбойщиков 
систематически перевьтолвяет 
установленное задание. 

Хороших показателей достиг-

ли также навалоотбойщики брига-
ды H. Григорьева, проходчики 
бригад А. Пертина, В. Вобко-
ва, откатчица А. Клочева и мно-

гие другие. 
Стремясь ве уступить первен-

ства в сопиалистхческом сорев-
новании, коллектив первого уча-
стка оьвачеи единым желанием 
— достигнуть eote более высо-
ких показателей н своей работе. 

8. Оапушин. 

Мартовское зад 

Ценную инициативу проявила' 
коисомоаьскав оргаиизаиия за -

кода силикатного кирпича (сек-
ретарь т. Хохлов), создав коы-

сомольско-молодемыуно смену по 

изготовлению кирпича для строек 

города. Руководить этой сменой 
поручено молодому специалисту 

т. Ивановой. 
Коисоыолыны успешно справ-

ляются со своими обязательст-
вами. Хорошо трудятся молодые 
производственники тт. Иванова, 
Александрова, Герк, Самуйлова, 
Васильева, Картавенко, Василье-
ва, Саров н элептрослесарь т. Ку-

в деревне. Колхозники н меха-
низаторы МТС изыскивают ре-
зервы, вносят предложения, на-
правленные на дальнейший рост 
общественного животноводства. 
Коммунисты и комсомольцы 
должны бить организаторами 
патриотического движения тру-
жеников села за претворение 
в жизнь указаний Пленума, 
всячески поддерживать и рас-
ширпть творческую инициативу 
работников животноводства. 

В поход за КУКУРУЗУ 
,цы и ыолоаежь на- строй.,горнопроыытаенвойтно-

ание—выполнено 

черов, которые ежедневно пере-
выполняют свои задания... 

Вопрос о работе этой смены 

обсуждался недавно на комсо-
ыолыком собрании. Доклад сде-
лал начальник цеха т. Ермо-
ави. Коысомольцн решили объ-
явить коисомолыко-молодежную 
смену сменой высокого качест-
ва, добиться ежедневного вы-
полнения производственного пла-
на не ниже как на 150 пропен-

тов. 

Комсомолыко-иолодеЦнаясме-
ыа завершила свое мартовское 
задание и работает в счет апре-
ля. И Петрова. 

Победителям соревнования -

переходящие Красные знамена 
Райком профсоюза угольщи-суждены переходищис Красные 

ков подвел итоги социалистиче-

ского соревнования коллектхаов 
предпрпятий треста «Ленинград-
сланеп. ва февраль. I[ервенство 
завоепали горняки шахты име-

знамена райкома профсоюза 
угалыпиков и треста еЛенан-
градславеи•. 

Отмечена хорошая работа кол-

лективе строительного управае-

нп Кирова и работники авто- вия Л^ 2. 
транеппртной конторы. Пм при- Л. йондратов. 

в горячо откликну-
вр,зыв ЦЕ ВЛКСМ пой-

ва выратниапие ку-

Ссйчас во многих ком-
организа+нипх района 

собрания, на которых 

а девушки заявляют о 
мости выполнить бое -

партии —расширить 

еиощади пол пукуру- 
ть высокий урожай 

комсомольцами сов-
а., развернувшими 

еское соревнование, 
f высокий урожай ку- 
выступили комсомольцы 

строительного управ -

п 2 треста «1'азслание-

На предприятия вашего города 
па последнее прими пришло не-
мало молодежи, окохчиитея сред-

нюю школу. 
На снимка: молодые рабочие 

центральхох электростанции (сле-
па направо) Игорь тихоиирое, 
Борис Васильев и Аогеннй Васи• 
стон, которые прытли ве проиа-
нодетоо после окончания средней 
т воды. 

Фото А. Алексеева. 

Передовпкп 

производства 

успешно выполнив производ-

ственный план в феврале, кол-

лектив райпроыкомбивата доби-
вается аальнейтего роста про-
изводительности труда. Первен-
ство в соревновании занимает 
пен массового потвва одеiжсды, 
возглавляемый т. Никитиной. В 
авангарде соревнующихся идет 

также коллектив лесоучастка, 

который руководит т. Иванов. 
Особенно высоких показателей 
добились лесорубы тт. Егоров и 

Куавеченко. Их дневная выра-

ботка превышает 150 ероцев-

тов. 

л и № 1, Затривской семилетней 
школы и многие другие. 

Взяв на себя социалистиче-
ское обязательство — вырастить 
своими силами в подшефном 
колхозе «Восход» пе менее 
5 гектаров кукурузы и полу-
чить урожай зеленой массы по 
400 пептнеров с гектара, моло-
дежь горнопромышленной школы 
уже приступила к его выполне-
нию. В эти дни в колхозе рабо-
тают 20 юношей. 

Активно также помогают кол-
хозам в подготовке к посеву ку-
курузы комсомольцы строитель-
ного управления № 2 треста 
«Левииградсланец• и централь-
ных механических мастерских. 

- ПО РОДНОЙ СТРАНЕ  
Новый порядок планировании 

открыиает большие возмонепости 
Кплхозпхки, работники МТС 

и совхозов Курганской области 
активно участвуют в разработке 
перслективвъiх планов. 

Вниницкая область. Могилеп- 
Подольскпiг наивиостровтельхыв 
завод имени Кирова Министерства 
местное и топлыввов проыытлев- 
вости Украинском ССР освоил 
выпуск униыерсальвых кормодро• 
балок. В ответ на ретеввп явпар-
ского Пленума ЦК КПСС коллек-
тип ааоода увелвчхвает выпуск 
продукции. 

На синими: контрольвыд ив• 
стер юи. Н. Твтарчук (слева) в ма-
стер сборочного цеха П. Р. Да -
цепко осматривают ва еаыодском 
дворе кормодробвлеп. подготоы- 

ленные в отпрвыке. 

Фото 1:. Копыта. 
Фотохроника ТА& 

Летом прошлого года отдель-

ные сельхозартели Смоленской 
области ввели ежеиеспчпое аван- 
сировавхе колхозников. Повы-
шение материальной заинтере-
сованности тружеников деревни 
привело к укреплению дисцип-
лины и увеличению производи-
тельности труда. Теперь ежеме-
сячное авансирование приме-
няют около 300 колхозов обла-
сти. 

текущей голу увелвлить вазой 
молока в полтора рана. Выра-
щивая кукурузу па фураж и 
зеленый корм, колхозы в 2,5 ра-

за увеличат откорм свиней. 
111адрипский район — родина Новый порядок планирования 

нового метода обработки почвы открывает огромные возможно -

и посева, разработанного Т. С. сти для увеличения прохзводст-
Малыневыы. Во при старой пла- ва продуктов сельского хозяйст-
нироваиии сверху внедрение его ва. Колхозники и механизаторы 
в производство ториозилось. Сей- IПалринского района ставят за -

час колхозы, М'ГС и совхозы дачу — достигнуть установленных 
района увеличивают обработку показателей по Нродуктнвиостн 
площадей по методу Мальаева, скота и производству нгивотно-
что позволит поднять плодоро- водческих продуктов на год -два 
диа почвы. раньте, чем предусмотрено в 

Резко возрастет производство решении январского Пленума 
кормов. Это даст возможность в ЦК КПСС.. (ТАСС) 

300 колхозов ввели 

емсемесячное авансирование 
Нсполкоы областного Совета 

депутатов трудящихся предло- 

Цил управлению сельского хо-

зяйства, райисполкомам и ВТС 
области широко пропагаидвро-

вать опыт передовых колхозов 

и добиваться, чтобы все сель-

скохозяйственные артсли ввели 

ежеыесмчнсе авансирование. 

(ТАСС) 
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Первая сессия 
Ленинградского областного Совета 

На днях состоялась первая 
сессия Ленинградского областно-
го Совета депутатов трудящих-

ся пятого созыва. В Колонном 
заве Исполкома Лввоблсовета 
собрались передовые люди обла-
сти, которым 27февраля -в день 
выборов в Советы -трудящиеся 
оказали высокое доверие, избрав 
депутатами областного Совета. 

Сессию открыл краткий всту-
пительным словом старейшей 
депутат, заведующий кафедрой 
Технологического института име-

ни Ленсовета, член -корреспон-
дент Академии наук СССР Н. Н. 
Квчалов. 

Председателем сессии едино-
гласно избран депутат Д. Д. 
Брежнев, секретарем -депутат 
А. Т. Богданова. 

На рассмотрение сессии вы-
несены следующие вопросы: 

1. Выборы ыаалатвой комис-
сии Ленинградского областного 
Совета депутатов трудящихся. 

2. Избрание Исполнительного 

комитета Ленинградского област-
ного Совета депутатов трудя-

щихся. 

З. Утверждение заведующих 
отделами и начальников уврав-
аевхй Исполнительного коыьпе-
та Ленинградского областного 
Совета депутатов трудящихся. 

4. Образование постоянных 
комиссий Ленинградского област-
ного Совета депутатов трудя-

щихся. 
5. 0 бюджете Ленинградской 

области на 1955 год и об ис-
полнении бюджета ва 1954 год. 

Областной Совет единогласна 

выбрал ианАатирю комиссию в 
составе 9 человек. Ее председа-
тель - депутат Д. К. Родин в 

своем докладе отметил: 

- Мандатная комиссия 
Ленинградского областного Со-
вета депутатов трудящихся, 
проверив полномочия каждого 

депутата, рассмотрен протоколы 
регистрации кандидатов а депу-
таты и протоколы Окружных 
избирательных' комиссий, уста-
новила, что выборы по всем 
210 избирательным округам про-
ведены в полном соответствии 

с Конституцией РСФСР и .По-
лополнеи о выборах в краевые, 
областные, окружные, районные, 
городские, сельские в поселко-

вые Советы депутатов трудящих-
ся РСФСР. 

Областной Совет, утвердив 

доклад ыавдатыой комиссия, пе-
решел к избранию Исполнитель-
ного комитета Леыоблсовета. 

Председателем Исполнительного 
комитета Ленинградского област-
ного Совета депутатов трудя-
щихся избран депутат Г. И. Во-
робьев, первый заместителем 
председателя - депутат Н. N. 
Смирнов, заместителями пред-
седателя -депутат К. К. Смир-
нов, N. Д. Дмитриев, Е. Г. 
Хахвлина, секретарей Исполно-
иа-депутат В. В. Пуголовких. 
Избраны члены Нсполвительво-
то.комитета. 

Далее областной Совет обра-
зовал 9 постоянных комиссий 
Ленинградского областного Со-
вета депутатов трудящихся, 
утвердил заведующих отделами 
и начальников управлений Ис-
полкома Леыоблсовета. 

С докладом по пятому вопро-
су повестки дня - о бюджете 
Ленинградской области на 1955 
год х об исполнении бюджета 
за 1954 гоп выступил заведую-
щий областным финансовым от-
делом депутат Н. А. Архипов. 

Докладчик и выстраааФие в 
иренцяа депутаты с удовлетво-
рением отвечали, что трудящие-
ел области, вместе со всей со-
ветским народом претворяв в 
жизнь намеченные партией и 
правительством граядиозньс пла-
ны строительства коммунизма 
в вашей стране, добились опре-
деленных успехов в развитии 
экономике и культуры. Успеш-
ное осуществаение народнохо-
зяйственного плана 1954 года 
обеспечило возможность выггоа-
ненил и перевылолпеггил бюд-
жета области. 

Огромные средства предусмот-
рены на развитие народного 
хозяйства области в 1955 году. 

Основной расходной частью 
бюджета является финансирова-
ние социально-вудьтурных ме-
роприятий, на что ассигнуетгя 

более 400 миллионов рублей 
маи 78,1 процента всех расхо-
дов- ва 12,5 миллиона рублей 
больше, чем в 1954 году. 

Около 75 миллионов рублей 
направляются гга финансирова-
ние промышленности, сельского 
хозяйства, транспорта и строгг-

телы тва. 
Затеи ,был заслушав содоклад 

председателя Бюджетной комис-
сии областного Совета депутата 

А. М. уваровм. 
В прениях по докладу н со -

докладу выступали депутаты 
А. В. Степанов, А. А. Кузь-
мин, А. А. Андреев, Г. М. 
Дубинин, А. А. Иванов, Л. И. 
Долгих и Г. N. Блажнов. 

Областной Совет утвердил 
представленный Исполкомом обл-
совета бюджет гга 1955 год и 

принял по обсуждеыному вопро-
су соответствующее решение. 

(ЛентаСС) 

Состав заведующих отделами и начальников управлений 
Исполнительного комитета Ленинградского областного Совета 

депутатов 
Председатель Областной плановой комис-

сии -С. С. Голованов. 
Начальник Областного управления сель-

ского хозяйства -Н. Г. Корытков. 
Заведующий Областным финансовым отде-

лом -Н. А. Архипов. 
Начальник Областного управления торгов-

ли -А. Н. Романов. 
Заведующий Областным отделок народного 

образования- А• А. Андреев. 
Заведующий Областным отделом здраво-

охранения - В. А. Воробьев. 
Начальник Областного управления по 

строительству в колхозах- Г. Х. Бумаги". 
Начальник Областного управления водного 

хозяйства- М. А. Таиров. 
Начальник Областного управления местной 

промышленности -М. М. Федоров. 
Начальник Областного управления кули у-

ры - Н. А. Романов. 
Начальник Областного управления автомо-

бильного транспорта ы шоссейных дорог -

М. И. Балашов. 
Начальник Областного управлении про -

трудящихся 
иышленности продовольственных товаров -

В. Я. Балясников. 
Начальник Областного управления про-

мыигленыости товаров широкого потребления 
-Е. Е. Мельников. 

Заведующий отделом по делам архитекту-

ры - С. А. Перисвнй. 
Начальник Областного управления речного 

транспорта- А. Н. Шинкареа. 
Начальник Областного управления про-

мышленности строительных материалов- П. Ф. 
Ладанов. 

Заведующий Областным отделок социаль-

ного обеспечения - Л. Н. Насьянова. 
Начальник Областного управления топлив-

ной промышленности- В. И. Сярияио. 
Заведующий отделом организованного ма-

йора рабочих -Д. Н. Мещанчук. 
Председатель Областного комитета по физ-

культуре ы спорту -Г. А. Мамулов. 
Заведующий оргаыизаиионно-ииструктор-

ским отделом- А. Г. Щерба. 
Заведующий общим отделом-И. М. зем-

мен. 

На снимке: гтроительитоо вомни домов по улице Ленина н городе Слаяды. 

Письма в редакцию 

Еще раз о качестве 

строительных материалов` 
Каменщики, плотники, шту-

катуры и подсобные рабочие 
строительного управления Зт 'L 
треста еЛевинградсланецв бо-
рются за то, чтобы строить жи-
лые здания прочно, красиво н 

быстро. 
За последнее ореын в нашей 

работе возник ряд затруднений, 
связанных с нарушением графи-
ка доставки материалов. Недав-
но, например, управление под-

собных предприятии несвое-
временно выполнило заказ на 

изготовление дверных блоков, 
которые ставились потом в двер-

вык проемах уже после завер-

шения ттукатурыых работ. Это 
вызвало юного переделок н удо-

рожание строительства. Нередко 
задерживается доставка досок 
для устройства молов. К тому 

же они бывают сырые н вово-

роблеппые. 

Качество доставляем пи 

риалов низкое. 7 ма. 

стройку был заводов сла. 

вый кирпич е трещи!- 

результате он раэвалиг: 

частях. Более двух ь 

вам привозят кирпич, 

по размерам не сооть 

стандарту. Больше п . 

привезенных плинтусов г 

лов н вапичников для 

дверных проемов были а 

леыы из гнилого матеро 

Коллектив строителей 

рабочих управления иа 

предприятий треста =Лев 
славецв быстрейшего ■ 

ния заказов х из выеов 

венных материалов. 

В. М 
десатвикстроительиог 

ления № 2 треста 

грвдеяавец". 

в РАйонной ВОльНиаЕ 
ДОЛЖНО ВЫТЬ УЮТНЕЕ 

В феврале итого года н нахо-

дился на. излечении в инфек-
ционном отделении районной 
больницы. Хочется отметить, что 
медицинский и обслуживающий 
персонал этого отделения не 
жалеет сил и времени для 
улучшения здоровья трудящих-

ся. 

Благодаря заботливому уходу 
и вниманию врачей н обслужи-
вающего персонала я стал чу в-

ствовать себя значительно 

лучше. Особенно хочется от-

метить сердечную заботу о боль-
ным врача Тамары Борисолыы 
Фельдиан. 

Вместе с этим невьа 

чать о недостатках, 
находятся в прямой 
мости от райвдравотде-га 
ционное отделение разе 

одноатажиом пеудобиь.. 
щении. Зимой в нем 

центральное отопление 

с перебоями. Часто быв 
крыта ванная комната 

водонхгренательное ук' 

плохое. 

Райдзранотдеау пора в 

коитыя о строительстве 

помещения лля инфеав 
отделения больницы. 

В. 
Поселок Большие 9 

НЕРАЗУМНОЕ РАСХОДОВАНИЕ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ СРЕДСТВ 

По улицам Заводской, Пlахт-
вой н Н1кольвой, расположен -

выи в поселке Руаихчный,еже-
дневно бывает большое движе-
ние аатотрансдорта. Протяжен-
ность этого маршрута -1,5 ки-
лометра. Но Машины могут 
ездить М другим, более ближ-
ним путем - по Сланцевскоыу 
шоссе. Но дело в том, что путь 
этот почему-то закрыт для ав-
томашин. И это значительно 
удорожает стоимость перевозки 

грузоп газосланцевом1 

строительным управаев 

стов к Газслаяаестрой. и 

градсланец.. 

Сокращение пробега 
шин на атом участке г, 

большую экономию 

обеспечит безопасность 
дов и пелосипедистов. 

N. 81 
начальное ремоап 

тельвого цеха гам 

вого ваиодаа. 

ДЛЯ ЧЕГО ЖЕ ПРОВОДИЛИ ЭКСКУР 
Группа рабочих х инжеперно-

технических работггхков желез-
нодорожного цеха газославцево-
го завода побывала на экскур-
сии у эстоыскик гавовщиков в 
Кохтла-Ярве. I1атии представи-

телям там особенно понравились 
условия работы на приемном 

устройстве. Разгрузка елавпа с 

платформ и закрытие люков у цеха я завода: или 

вагонов широко мехавизиропа-

ыы. Желевнодорожное полотно 
сделано ровное, что обеспечи-
вает быструю очистку пути пос-

ле разгрузки сланца. У вас же, 

иа гавослаииевои 

новшеств до сих пор 

Руководители жеаг 

ного цеха пообещали 
условия труда. Но их 

так и осталось Ао сих 

выполвеввым. 

Позволительно спро.г 

ководителей желевнол . 

проводятся экскурсии г 

они имеют цель? 

рабочие ниедгвваоо 
цеха гавоедввцевва 

По следам нахгих ацетуллений 

„Мамсахиов во киелю" 

Под таким заголовком в ва-

шей газете за 23 января был 
опубликовав фельетон, в кото-

ром говорилось о пьянстве глав-. 
ного инженера хлебокомбияата 
Мажникова. 

Из райкома ВЛКСМ сообщили 
в редакцию, что факты поатвер-
дились. Фельетон обсуждался на 

комсомольском собрании первич-

ной организации хлебе 
та. Решеыиеы бюро 
комсомола МажянкоАу 
выговор. 

Махникону была е 

лепа возможность 

ошибки, по он не сды 

В настоящее время 1 
освобожден от завыиаеi 

ности. 


